
¿En	  qué	  consiste	  el	  plan	  que	  usted	  anunció	  sobre	  la	  consolidación	  de	  pasivos	  no	  financieros?	  

Es	  la	  posibilidad	  que	  tiene	  el	  agricultor	  afectado	  por	  la	  ola	  invernal,	  que	  tiene	  deudas	  con	  el	  agrocomercio,	  para	  
que	  el	  Banco	  Agrario	  o	  cualquier	  entidad	  financiera	  pueda	  recoger	  esos	  pasivos	  y	  volver	  a	  reprogramar	  un	  nuevo	  

crédito,	  pero	  un	  crédito	  formal	  y	  no	  un	  crédito	  con	  las	  casas	  comerciales.	  

El	  agricultor	  quedaría	   reactivado	  a	  unas	  condiciones	  distintas	  mediante	   recursos	  que	  ha	  colocado	  el	  Gobierno	  
Nacional	  y	  Colombia	  Humanitaria	  para	  poder	  reactivar	  el	  sector	  agropecuario	  y	  en	  particular	  el	  sector	  arrocero.	  

¿Para	  conseguir	  esos	  créditos	  deberán	  acogerse	  al	  seguro	  de	  cosechas?	  

Por	  este	  momento	  no,	  es	  un	  tema	  de	  ola	  invernal,	  de	  emergencia.	  Hay	  decretos	  establecidos	  de	  emergencias	  los	  
cuales	   fueron	   fijados	  por	  el	   Señor	  Presidente	  de	   la	  República.	  Para	  el	  próximo	  año,	   cualquier	   crédito	  que	   sea	  

tomado	  por	  los	  agricultores,	  si	  estamos	  buscando	  que	  sean	  amparados	  bajo	  un	  seguro	  agropecuario.	  Se	  hace	  	  el	  
llamado	  para	  que	  el	  sector	  arrocero	  tome	  estos	  seguros	  agrícolas	  y	  puedan	  tener	  una	  mejor	  prevención	  frente	  a	  
los	  temas	  de	  cambio	  climático	  que	  se	  avecinan.	  

¿Para	  qué	  se	  declaró	  en	  asamblea	  permanente	  al	  Banco	  Agrario?	  

El	   tema	   de	   declarar	   en	   sesión	   permanente	   el	   Banco	   Agrario	   aquí	   en	   el	   Meta	   en	   un	   trabajo	   conjunto	   con	  

Fedearroz	   y	   con	   los	   productores	   agropecuarios,	   es	   para	   establecer	   una	  Hoja	   de	   Ruta	   concreta	   en	  materia	   de	  
crédito	  para	  reactivar	  el	  sector	  agropecuario.	  

¿En	  materia	  de	  ICR	  también	  habrá	  nuevos	  recursos?	  

Para	   lo	   que	   queda	   de	   este	   año	   se	   ha	   dispuesto	   dentro	   de	   los	   recursos	   del	   DRE,	   232	   mil	   millones	   de	   pesos	  
destinados	   para	   el	   ICR,	   esperamos	   que	   también	   el	   sector	   arrocero	   pueda	   tener	   acceso	   y	   pueda	   presentar	  

proyectos	  lo	  más	  pronto	  posible	  para	  modernizar	  la	  infraestructura	  arrocera.	  

¿Sigue	  el	  Ministerio	  de	  Agricultura	  trabajando	  en	  el	  tema	  de	  impulsar	  la	  revisión	  del	  acuerdo	  de	  la	  CAN?	  	  	  	  

Si,	  es	  un	  tema	  que	  se	  ha	  venido	  trabajando	  no	  solamente	  desde	  el	  Ministerio	  sino	  que	  ya	  ha	  calado	  un	  poco	  en	  
el	  Ministerio	  de	  Relaciones	  Exteriores	  y	  en	  Presidencia.	   	  Queremos	   revisar	   todo	  el	  marco	  conceptual	  de	  estos	  

acuerdos	  de	  integración	  regional	  que	  ya	  tienen	  40	  años	  y	  es	  importante	  revisar	  cada	  uno	  de	  los	  componentes.	  

En	  materia	  de	  laboratorios	  para	  el	  sector	  arrocero,	  ¿qué	  novedades	  puede	  anunciar?	  	  

De	   los	   tres	   laboratorios	   requeridos	   en	   el	   país,	   el	   Gobierno	   Nacional	   va	   a	   financiar	   dos	   y	   el	   tercero	   va	   a	   ser	  
financiado	  con	  recursos	  del	  Fondo	  Arrocero.	  Evaluaremos	  la	  posibilidad	  de	  establecer	  laboratorios	  móviles	  para	  
que	  realmente	  puedan	  tener	  los	  agricultores	  un	  servicio	  mucho	  más	  cercano	  a	  sus	  sitios	  de	  producción.	  	  

	  


